

「独居老人の給食慰問サービス」

大道理地区民生委員、地区福祉委員、老人クラブで構成する「福祉部」(中村 行雄部長) 主催の独居老人の方々に給食を配布する慰問サービスが二月二十八日(木)、十一時から行われました。



早朝より関係者の皆さん方が作られた手作り弁当と記念品を一緒に届けられました。

大道理小学校の五、六年生も同行され、自分たちの名前が入った折り紙とみんなで作ったこおり餅を訪問先

で手渡していました。手渡された方々は、子どもたちの挨拶に目を細めておられました。

「ふるさとタイムで公民館掃除」



三月十二日(水) 午後より大道理小学校の全校児童十八名が公民館の清掃に来てくれました。

小学校では月二回「ふるさとタイム」と言う時間を設けて、地区内の清掃な

どをする奉仕活動を行っています。

今回も活動の一環として実施してくれました。十八名の児童は、各班ごとに別れ手際よく公民館内を掃除して頂き、おかげできれいになりました。掃除のお礼を言った時、卒業する六年生の四人のそれぞれから「小学校六年間、お世話になりました。中学校に入っても頑張ります」と力強い決意の言葉をいただきました。

「卒業おめでとうござます」

三月八日(土) 翔北中学校卒業

秋貞 志緒理 さん
徳王丸 大樹 くん
福原 大祐 くん

三月十九日(水) 大道理小学校卒業

有熊 健一郎 くん
井原 有唯 さん
坂口 佳菜子 さん
手島 彩 さん

進学しても頑張ってください。

「女性ゴルフ教室」開催

翔北地区三公民館(長穂、大向、大道理)主催の第六回女性ゴルフ教室が三月十三日(木)午前九時より徳山カントリークラブで開催されました。

最近のハニカミ王子で沸くゴルフブームにのり「目指せハニカミ女王」をキャッチフレーズにして三地区の熟女、十二名が参加されて開催されました。前回の第五回は昨年十二月十七日に行われ、寒さの中でしたが、今回は陽気もポカポカで杉花粉



の舞い散る最中の開催になり、花粉対策用のマスクをされた参加者もありました。

ケーブルテレビの川戸アナウンサーが取材を兼ねて飛び入りで参加され賑やかな教室となりました。

春の暖かい陽気の中で芝生の上を動き回り楽しい一日を過ごされました。

「お知らせ」

◎ 犬の狂犬病予防注射のお知らせ

日時 四月十八日(金) 十時二十分～十時四十分

所 大道理公民館

対象犬 生後九十一日以上の飼い犬

料金 注射のみ

2,950円

登録と注射

5,950円

三月末に送付済みの案内ハガキを持参。問い合わせ 環境政策課 二二・八三三二

◎ 四月のやまびこ号

四月 九日(水) 十一時～十一時三十分

二十五日(金) 十一時～十一時三十分